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【 庁 議 記 録 】 

 

１ 日 時  令和３年２月 24日（水）午前９時 00分～午前 10時 24分 

２ 場 所  Web会議 

３ 出席者  市長         副市長      教育長      参与(兼)子ども家庭部長 

  企画財政部長  総務部長     市民生活部長 福祉保健部長  

環境部長   都市建設部長  議会事務局長  教育部長 

幹 事  政策室長 

４ 欠席者   

５ 会議結果  

 

市 長   これより庁議を開催します。審議事項２「狛江市災害時受援応援計画（案）

について」の説明をお願いします。 

部 長   ２月９日の庁議後、各部からいただいた意見を踏まえ、最終的な計画案を

作成しましたので審議をお願いします。主な変更点については、資料６ペー

ジの、受援対象業務における住家被害認定調査・罹災証明は災対総務部・災

対市民生活部・災対都市建設部の３つの災対部に関連する業務であることか

ら、各部を並記しました。また、17ページの、被災自治体への応援に係る市

の体制について、職員参集の表記を総務部長及び安心安全課長による情報連

絡体制及び全庁を挙げての応援体制の表記に改めました。その他、表現及び

文言の整理をしました。 

市 長   住家被害認定調査・罹災証明について３つの部が併記されていますが、災

害時という非常事態において、その体制で対応可能かについて検討を要しま

す。実際に災害が発生した場合は、東京都、他自治体からの応援職員への対

応、調整等の業務が発生するため、実務の中心となる部を定め、その他の部

については協力体制とする等、実行性という観点で再度検討してください。 

他に意見等なければ、次回以降の庁議において継続審議とします。 

その他お知らせはありますか。 

部 長   多摩川緑地公園グランドの一部利用再開についてです。 

      令和元年東日本台風の影響により利用を休止していた、多摩川緑地公園グ

ランドについて、４月１日から内野部分の利用を再開します。広報こまえ３

月１日号及び市ホームページにて周知するとともに利用申込みの受付を開

始します。外野部分については芝生の養生を行い、７月中を目途に利用を再

開する予定です。 

なお、４月利用分の申込については、システム抽選申込期間が終了してい

るため、３月 15日まで市民総合体育館の窓口において書面により受け付け、
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その後指定管理者により抽選を行います。その後の随時申請についてはシス

テムで受け付けます。５月利用分については通常の手続に基づき前々月の３

月１日から受付を開始し、10日までの申込分はシステム上で抽選し、利用団

体を決定します。 

市 長   次に、審議事項１「令和３年狛江市議会第１回定例会一般質問対応につい

て」、18番佐々木貴史議員です。 

部 長   「１ 新型コロナウイルス感染症対策について」は、新型コロナウイルス

感染症の感染状況、市民への影響等に関する質問があります。 

部 長   また、これまで実施した市の支援策に関する質問があります。 

部 長   また、プレミアム付商品券に関する質問があります。 

部 長   「２ 水道道路事業着手について」は、市の役割と今後の見通しに関する

質問があります。 

部 長   「３ 災害対策について」は、市の災害対策等に関する質問があります。 

部 長   また、国土交通大臣による視察等に関する質問があります。 

市 長   次に、16番石川和広議員です。 

部 長   「１ 市における新型コロナワクチン接種体制について」は、ワクチン接

種におけるスケジュール、課題、周知等に関する質問があります。 

      「２ 市のがん対策及び治療への支援とサポートについて」は、検診・相

談及び予防啓発・がん教育への取組、がん患者への支援とサポート等に関す

る質問があります。 

市 長   次に、15番小野寺克己議員です。 

部 長   「１ 聴覚障がい者の支援について」は、防災スカーフ、言語障がい者向

け緊急通報システム、ICTによる聴覚障がい者コミュニケーション支援事業

等に関する質問があります。 

部 長   「２ マイナンバーカード活用推進を」は、マイナンバーカードの活用・

普及等に関する質問があります。 

部 長   また、健康保険証としての使用、医療保険のオンライン資格確認等に関す

る質問があります。 

市 長   次に、17番山田幸子議員です。 

参 与   「１ 学童クラブの待機児童について」は、学童クラブの待機児童の現状

と取組、ＫｏＫｏＡの運営状況等に関する質問があります。 

      「２ 子どもの居場所づくりについて」は、居場所の現状と課題、プレー

パーク等に関する質問があります。 

部 長   「３ 小学校における 35人学級について」は、35人学級の取組に関する

質問があります。 

市 長   次に、５番高木さとこ議員です。 
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部 長   「１ 新型コロナウイルス・ワクチン接種について」は、ワクチン接種の

スケジュール、副作用への対応、保健所と自治体の連携等に関する質問があ

ります。 

部 長   「２ コロナ禍で生じる生活困難・困窮を支援につなげるために」は、生

活保護制度の申請実態と制度の検証、住居の問題等に関する質問があります。 

参 与   また、ひとり親の窮乏とその支援等に関する質問があります。 

市 長   次に、６番加藤功一議員です。 

部 長   「１ 狛江市の移送サービスの今後について」は、市における移送サービ

ス事業のあり方、福祉有償運送事業終了に伴う後継サービス等に関する質問

があります。 

部 長   「２ 狛江市の情報セキュリティ対策について」は、市の情報セキュリテ

ィ対策の現状と課題、行政システムのクラウド移行や行政手続のデジタル化

に伴う自治体情報セキュリティ対策等に関する質問があります。 

部 長   「３ コロナ禍における市内事業者への支援について」は、市内事業者へ

の支援に関する質問があります。 

市 長   次に、８番三宅まこと議員です。 

部 長   「１ ニューノーマルとウォーカブル」は、歩行者利便増進道路指定まで

の流れ及び道路構造基準、利便増進誘導区域指定等に関する質問があります。 

市 長   次に、３番平井里美議員です。 

部 長   「１ 住民に寄り添うコロナ対策」は、災害対応としての相談窓口と支援

体制、地域課題解決のための取組等に関する質問があります。 

部 長   「２ 市立中央図書館に求められるもの」は、施設計画の基本的な考え方、

新図書館基本構想等に関する質問があります。 

市 長   次に、４番松﨑淑子議員です。 

参 与   「１ 保育の質を確保するために」は、保育園の現状、保育の量と質の確

保に向けての取組等に関する質問があります。 

部 長   「２ 脱炭素社会へのロードマップ」は、狛江市環境基本計画の実効性に

関する質問があります。 

市 長   次に、７番吉野芳子議員です。 

部 長   「１ 『市民主体のまちづくり』～新展開を求めて」は、市民参加・市民

協働、誰もが気軽に活動を始めるための取組等に関する質問があります。 

部 長   「２ 持続可能な未来に向けて」は、現代の環境問題、地域で進める地球

温暖化対策、日常生活で実践するＳＤＧｓに関する質問があります。 

市 長   次に、10番栗山たけし議員です。 

部 長   「１ 安心で安全なまちづくりのために」は、交通不便地域の対応、子ど

もたちの安全対策、市民提案制度まちづくり協議会の増加に対する市の職員
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体制等に関する質問があります。 

部 長   また、学校におけるマスクの使用について質問があります。 

市 長   次に、９番しの浩司議員です。 

部 長   「１ 教育環境について」は、いじめ、タブレットの利用方法及びネット

環境、教員の働き方等に関する質問があります。 

市 長   次に、19番太田久美子議員です。 

部 長   「１ 新型コロナウイルス感染症対策について」は、市における感染の現

状と課題、今後の取組、ワクチン接種、検査体制等に関する質問があります。 

部 長   「２ 潜在看護職の発掘について」は、現状と、潜在看護職等ボランティ

ア制度の新設、潜在看護職の活用等に関する質問があります。 

市 長   次に、20番辻村ともこ議員です。 

部 長   「１ 『三世代近居 ・ 同居』施策の推進を（パート２）」は、国の三世代

近居同居施策推進内容、近隣市での取組状況等に関する質問があります。 

部 長   また、都市計画マスタープランに見る三世代同居に関する取組状況に関す

る質問があります。 

部 長   「２ コロナ禍における『世帯分離』について」は、新型コロナウイルス

感染症対策の現状と今後、特別定額給付金給付実績等に関する質問がありま

す。 

部 長   また、世帯分離希望者の数及び内容、市民相談に見る自治体の対応の差等

に関する質問があります。 

部 長   「３ 水道道路拡幅予算化『三・六小学区見直し』の必要性について（パ

ート２）」は、水道道路拡幅工事予算化の決定事項、水道道路の今後の変化

等に関する質問があります。 

部 長   また、学区見直しと通学路の安全確保等に関する質問があります。 

市 長   次に、21番谷田部一之議員です。 

部 長   「１ 愛する狛江、未来のために」は、和泉多摩川地域・狛江駅南口活性

化、用途地域の見直し等に関する質問があります。 

部 長   また、特別支援学級に関する質問があります。 

市 長   次に、11番三角たけひさ議員です。 

参 与   「１ コロナ禍におけるオンライン子育て支援について」は、児童手当等

の申請におけるオンライン化等に関する質問があります。 

部 長   「２ コロナ禍における選挙管理のあり方」は、投票所・開票所における

新型コロナウイルス感染症対策、東京都選挙管理委員会が示すガイドライン

への対応と課題等に関する質問があります。 

部 長   また、教育活動再開に向けた新型コロナウイルス感染症の未然防止策に関

する質問があります。 
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部 長   「３ 市民の生命・身体・財産を守るため」は、消防団員の待遇改善、コ

ロナ禍における地震対策等に関する質問があります。 

市 長   次に、12番西村あつ子議員です。 

部 長   「１ 市民生活支援について」は、新型コロナウイルス感染症による市民

生活への影響に関する質問があります。 

部 長   「２ 学校教育の充実について」は、少人数学級、新型コロナウイルス感

染症の長期化による児童・生徒への影響等に関する質問があります。 

市 長   次に、14番鈴木えつお議員です。 

部 長   「１ 市民センター改修等基本方針について」は、市民センター改修等基

本方針における取組と今後に関する質問があります。 

部 長   「２ 市長の政治姿勢について」は、所信表明に関する質問があります。 

市 長   次に、１番岡村しん議員です。 

部 長   「１ 外環道工事について」は、現在の状況と今後に関する質問がありま

す。 

部 長   「２ 特別支援教育について」は、現状と課題、教育支援センターとの連

携、自閉症・情緒障がい特別支援学級等に関する質問があります。 

市 長   次に、２番宮坂良子議員です。 

部 長   「１ コロナ禍から高齢者の命と健康を守るために」は、コロナ禍におけ

る高齢者の生活実態、介護保険の利用状況と今後、クラスターの発生状況等

に関する質問があります。 

部 長   「２ 国民健康保険の子育て世帯の負担軽減を」は、厚生労働省が示した

多子世帯の子どもの住民税均等割軽減、コロナ禍での国民健康保険税等に関

する質問があります。 

市 長   以上で本日の庁議を終了します。次回の庁議は、３月３日午前９時 00 分

から開催します。 


